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  A Villeurbanne, le 02 mars 2025 

 
 
 
 

Assemblée générale ordinaire du dimanche 02 mars 2025, 10h00  
 

- Définition du président et du secrétaire de séance : 
  

▪ Le président de séance, chargé de présider la séance est  
M. Abdelhakim RAHAB 

▪ Le secrétaire de séance chargé de la rédaction du procès-verbal est  
M. Abderrahman EN-NAQADI 

- Membres présents : 06 

- En conséquence, le quorum prévu par l’article 21 des statuts (est de), donc atteint (ou 
pas), l’assemblée peut valablement délibérer sur l’ordre du jour suivant : 

 

- Déroulement de l’assemblée générale ; 
 

1. Accueil et mot du Président de séance 
2. AG Ordinaire : Rapports et votes 

21- Rapport moral 
22- Rapport d’activité 
23- Rapport Financier   

3.  Questions diverses 
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1. Accueil et mot du président de séance :  

 
Bonjour à tous, je suis heureux de vous accueillir aujourd'hui à notre Assemblée Générale de 
l'association ASUL Football. C’est un moment important pour revenir sur l'année écoulée, 
partager avec vous nos réalisations, ainsi que les défis que nous avons rencontrés. 
 
Je tiens à remercier : 

- L’ASUL, son président M. Norbert BADEZ et son directeur général M. Pascal 
LEONFORTE pour leur accueil et leur soutien. 

- La municipalité de Villeurbanne, son Maire M. Cédric Van Styvendael, son Adjoint au 
Sport M. Ali Mohamed Ahamada, son Directeur du Sport M. Xavier FABRE ainsi que 
toute ses équipes. 

Je salue également : 

- Le District du Rhône de Football ainsi que les membre du Groupement Lyon Métropole 

- Et tous membres et dirigeants de notre association 
 
Pour aujourd’hui, nous procèderons à l’AG ordinaire, comprenant les différents rapports et 
les votes correspondants. 
 
Je vous souhaite à tous une bonne assemblée générale. 
 

2. AG Ordinaire : Rapports et votes 
 

- 21 : Le rapport moral 
 

Plusieurs évènements marquants ont rythmé la vie de notre club la saison dernière. 
 
Tout d'abord, le départ d'un dirigeant historique du club a nécessité une réorganisation 
complète de notre fonctionnement. Grâce au soutien de l’ASUL, nous avons pu 
accueillir une stagiaire pour nous aider à encadrer nos plus jeunes adhérents. 
L’intégration, bien que tardive, de nouveaux dirigeants a finalement été une heureuse 
nouvelle, nous permettant de démarrer la saison plus sereinement. 
 
Comme cela est souvent souligné, nous sommes bien trop peu nombreux pour assurer 
toutes les tâches de gestion de notre association. Beaucoup trop de personnes 
méconnaissent le fonctionnement du club et semblent oublier que la plupart des 
dirigeants sont des bénévoles ici, tout en étant salariés dans leur vie quotidienne. 
 
Je tiens à exprimer notre gratitude envers la mairie pour le soutien qu’elle apporte à 
notre association. Grâce à ses efforts, nous avons pu bénéficier du renouvellement du 
matériel, notamment les tables et chaises endommagées, ainsi que des interventions 
électriques pour l’éclairage du terrain synthétique indispensables à nos activités. Ces 
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actions témoignent de leur engagement envers la bonne gestion et le développement 
de notre club. 
Cependant, il est important de reconnaître que notre communication avec la mairie 
peut être encore améliorée. Certaines de nos remarques ont été exprimées de manière 
trop virulente, ce qui ne reflète pas l’esprit de collaboration que nous souhaitons 
cultiver. Nous regrettons ce malentendu et nous engageons à renforcer un dialogue 
respectueux et constructif à l’avenir, afin de travailler ensemble dans les meilleures 
conditions possibles. 
 
Je vais maintenant rapidement aborder la prochaine saison (2024-2025) qui est déjà 
bien entamée. 
 
Au cours des dernières saisons, les catégories U17 et U20 étaient absentes. Grâce au 
retour d’anciens éducateurs, nous avons pu reformer ces deux équipes, ce qui garantit 
la continuité dans le développement de nos licenciés. 
 
Nous avons également établi une entente avec le club de l’ASVEL permettant la 
création d’une nouvelle structure 100% féminine avec l’équipe fanion au niveau 
régional. 
 
Après de nombreuses années d’engagement au sein de l’association, nous, les quatre 
membres du bureau, annoncerons notre démission à l’issue de la saison, en juin 2025. 
Une assemblée générale élective sera donc organisée. Tout membre de l’association 
ayant au moins six mois d’ancienneté pourra se porter candidat au Bureau Directeur, 
sous réserve de l’approbation par vote de l’Assemblée Générale. 
 
En tout cas, je remercie tous les adhérents et bénévoles pour leurs efforts et les 
encourage de continuer dans ce sens pour assurer la pérennité de l’association, 
retrouver une stabilité et une convivialité qui nous sont chères.  
 
 
Nous allons procéder au vote du rapport moral que je vous ai exposé : 
Vote du rapport moral 

 
Après discussion et constat que tous les orateurs ont pu s’exprimer, je mets aux voix 
le rapport que je viens de présenter. Celui-ci est adopté par 6 voix pour, 0 voix contre, 
0 abstention. 
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- 22- Le rapport d’activité 
 

En tant que président de séance, je présente une nouvelle fois mes remerciements aux 
dirigeants et bénévoles qui jouent un rôle très important dans la vie du club. 
 
Le nombre de licenciés en 2023-2024 était de 268 qui est stable par rapport à la saison 
précédente. 
 

  2023-2024 2022-2023 

Sous-catégorie Nbre Ecart Nbre Ecart 

Libre / Vétéran 14 -6 20 -7 

Libre / U15 (- 15 ans) 7 -9 16 8 

Libre / U14 (- 14 ans) 13 8 5 -9 

Libre / U13 (- 13 ans) 10 3 7 -1 

Libre / U12 (- 12 ans) 14 -4 18 2 

Libre / U11 (- 11 ans) 23 3 20 -2 

Libre / U10 (- 10 ans) 25 2 23 6 

Libre / U9 (- 9 ans) 16 -6 22 -6 

Libre / U8 (- 8 ans) 11 -4 15 -6 

Libre / U7 (- 7 ans) 10 -4 14 -2 

Libre / U6 (- 6 ans) 4 2 2 0 

Libre / Senior F 17 2 15 0 

Libre / Senior U20 F (- 20 ans F) 0 -1 1 0 

Libre / U19 F (- 19 ans F) 3 3 0 -1 

Libre / U18 F (- 18 ans F) 1 -2 3 3 

Foot Loisir / Foot Loisir 62 8 54 -7 

Dirigeant / Dirigeant 32 8 24 4 

Dirigeant / Dirigeante 4 3 1 -1 

Volontaire / Volontaire 1 -3 4 3 

Arbitre / Arbitre 0 -1 1 0 

Arbitre / Jeune arbitre 1 1 0 0 

Total 268 3 265 -23 

 
 
Le bilan sportif est le suivant : 
- Catégories U7 à U11 : Nous avons rencontré quelques difficultés avec des séances 

d’entrainement annulées ou en sous-effectif d’éducateurs. Il y quand même eu une 
bonne animation dans la catégorie dirigée par Belaïd qui a été accompagné de 
plusieurs jeunes, afin de l’aider dans sa tâche.  

- Catégorie U13 : 2 équipes engagées. Félicitations aux éducateurs notamment Sophie 
et Djamel qui ont su créer un bon groupe avec l’adhésion des parents. 
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- Catégorie U15 : 1 équipe engagée en D4 composée de nombreux débutants. Une 
bonne cohésion d’équipe et un classement honorable (7ieme sur 11). 
Malheureusement les entraineurs ont décidé de quitter le club en fin de saison 

- Féminines : Montée en niveau régional mais une défaite en finale de la Coupe du 
Rhône face à Diémoz ! Bravo à elles, Adel et à toute l’équipe dirigeante. 

- Catégorie U17, U20, Séniors : Pas d’équipes engagées.  
- Vétérans : 1 équipe engagée en Super Vétérans avec le titre de Champion 
- Foot diversifié (Loisirs) : 4 équipes engagées et un titre de Champion en Foot à 8. 

 
Je tiens également à souligner l’organisation de notre tout premier tournoi U11, qui s’est 
déroulé le 13 avril 2024 et a réuni 16 équipes. Cet événement a été un véritable succès, 
avec de nombreux retours très positifs de la part des équipes invitées. Un grand merci à 
toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de cet événement ! 

 
 

Nous allons procéder au vote du rapport d’activité que je vous ai présenté : 
Vote du rapport d’activité 

 

Après discussion et constat que tous les orateurs ont pu s’exprimer, je mets aux voix 
le rapport que je viens de présenter. 
Celui-ci est adopté par 6 voix pour, 0 voix contre, 0 abstention. 

 
 

- 23- Le rapport Financier   
 

En tant que président de l’association, j’ai le plaisir de vous présenter le rapport financier 
de cette année, pour l’exercice allant du 1er juillet 2023 au 30 juin 2024.  
 
Notre association présente un résultat positif de 1 405 € au 30 juin 2024, correspondant 
à la différence de nos recettes et de nos dépenses. Les recettes représentent la somme de 
68 317 € et nos dépenses, la somme de 68 497 € (comprenant les charges et les produits 
des contributions volontaires en nature).  
Parmi ces recettes, nous retrouvons principalement la subvention de la ville de 12 967 € 
et les autres rentrées d’argent pour un montant de 51 950 €.   
Quant aux dépenses, les principales sources, l’achat d’équipements et de matériels 35 
805€, les frais concernant la ligue, le district et autres affiliations pour un montant de 9 
866 €, les autres services extérieurs pour 19 348€.  
 
-   
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Le résultat positif et la différence entre le prévisionnel et le réalisé s’expliquent 
principalement par : 
- Une rentrée d’argent inattendue de 3825 € venant du club professionnel du SCO 

d’Angers pour l’indemnité formation. Il s’agit Demba N’DIAYE que nous avons formé 
durant 3 saisons de 2013 à 2016. 

- Un nombre supplémentaire d’éducateurs auxquels nous avons dû rembourser les frais 
kilométriques 
 
 
Nous allons procéder au vote du rapport d’activité que je vous ai présenté : 
Vote du rapport financier 

 

Après discussion et constat que tous les orateurs ont pu s’exprimer, je mets aux voix 
le rapport que je viens de présenter. 
Celui-ci est adopté par 6 voix pour, 0 voix contre, 0 abstention. 

 
 

       4 Questions diverses : 
 

Questions diverses des adhérents 
 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 11h07. 
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Fait à Villeurbanne, le 07 mars MOIS 2025 
 

Président M. Abdelhakim RAHAB 
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